

R7.9.25(木) 幼児部保育ドキュメンテーション

～運動会ごっこ 3 part1～

この間、閉幕した『世界陸上』から年長組が刺激を受け、
シンプルな“よーいどん！”から始まつた世界陸上ごっこ。

回数を重ねていくうちに“やってみたい！”が増えて
コースがどんどん変わってきました。

こういう
ポーズで
始まるよね！



ハードルも
やってみたいな！



晴れの日には
舞台は園庭へ！

オリジナルの
コンテナハードルで
走ろう！



作戦会議中…

どの順番で走ると勝てるかな？

〇〇くん、
1番に走って
くれる？



作戦会議は勝負を決める
大事な時間。
どんな内容を
話しているのか
私たち大人も毎回
ワクワクしながら
聞いています。



金メダル
取ったぞ～！



一緒に作戦を考えて
“勝ちたい”思いを
膨らませているからこそ
勝った時の嬉しさは
より大きくなります✨
そして
「〇〇くん、速かったね！」と
友達の頑張りや良さを
認めることにも
繋がっていきます。

ホールでは…



★ 先生との対決から始まった今日のタイヤ引っ張りでは、どんどん仲間が増えてきて一緒に何度も対戦しました!!

足は後ろにして!!



※両足を揃えるのではなく、ずらした方が力が出るとということです！

まんなか組さんがいい作戦を叫んでいてくれました!!毎日参加し、どんどん力をつけているまんなか組さんなので、どうやったら勝てるのか知っているようです!

負けないぞ!!



今日は初めてタイヤ引っ張りに力を貸してくれた友達もたくさんいましたね!!

Kがいるから強いんだぞ!!

先生チームと
対決だー!!!



強すぎ…



新たなメンバーも増えてきて日に日に運動会ごっこが盛り上がっている幼児部。「○○くん強い!」「勝ちたいから△△ちゃん一緒にやろう!」などと友達を認める声が聞かれたり、楽しいだけでなく勝ち負けも少しづつ気になってきた子ども達でした。先生達も子ども達に負けず、また子ども達の意欲に繋がるように一緒に楽しんでいきたいと思います!